

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Numbered Heads Together* (NHT) menggunakan Media Peta Konsep Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Cahaya di Kelas VIII Semester II SMP Negeri 10 Medan T.A. 2013/2014” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Jurusan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Usler Simarmata, M.S selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Rita Juliani, M.Si, Ibu Dra. Ratna Tanjung, M.Pd, dan Ibu Dra. Ida Wahyuni, M.Pd sebagai dosen pembimbing yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Betty Turnip, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan. Terima kasih juga kepada Bapak Prof. Drs. Motlan Sirait, M.Sc., Ph.d selaku Dekan FMIPA UNIMED, kepada Ibu Dr. Derlina, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika dan Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Fisika FMIPA UNIMED dan seluruh staff dan pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. H. Rajo Batubara, M.Pd selaku kepala SMP Negeri 10 Medan yang memberikan izin penelitian dan Ibu Hotnauli Sinaga S.Si selaku guru fisika serta seluruh staff dan pegawai SMP Negeri 10 Medan yang telah banyak membantu dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Jaintan Sinaga dan Ibunda Norma Tamba yang telah mendidik dan membesarkan penulis,

memberi doa yang tulus dan dorongan serta sumbangsih yang besar dari segi material, spiritual dan nasehat yang menjadi motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan, juga teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Abang saya Manusun Sinaga, Nestor Sinaga; Kakak saya Elfrida Sinaga, Juita Sinaga; Abang ipar K. Sinambela dan M. Sembiring; Kakak ipar Lastri Purba serta keponakan-keponakan tersayang. Terima kasih juga buat abang Bastian Maruli Nainggolan dan keluarga dengan ketulusan hati memberikan motivasi dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih kepada teman-teman seperjuangan stambuk 2010 khususnya fisika dik B atas semangat yang tidak pernah padam, keyakinan untuk menjadi yang terbaik, terkhusus buat Sulastri Lumbantoruan, Nora Hawari Daulay, Erni Afdalita, Esti Nora Limbong, Noto Susanto Gultom, Robasa Nababan, Juli Melinda Marbun, Vera Yunita dan Tahando Girsang yang selalu memberi masukan selama ini memberikan dukungan dan inspirasi dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini. Namun, penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari pada kesempurnaan, untuk itu penulis mengharapkan kritikan dan saran yang membangun dari pembaca untuk perbaikan skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat untuk kemajuan ilmu pengetahuan dan memberikan inspirasi bagi pembaca baik hanya sebagai bahan bacaan ataupun yang ingin melakukan penelitian lanjutan.

Medan, Agustus 2014

Penulis,

Roni Rohmauli Sinaga